
 
 
 Abg. Donix bedankte sich bei der Verwaltung nochmals für die Erstellung der beiden Module. 

Er sehe das Modul „Grundlagen“ als eine Sammlung von Zahlen und Fakten an, welche 
aufgrund der Ausführlichkeit und Komplexität nicht viel Raum für Diskussionen und Fragen 
biete. Das Modul „Mobilität“ habe im Gegensatz dazu noch einen erhöhten Diskussions- und 
Klärungsbedarf. Er verwies dazu auf den in TOP 3.2 gestellten Antrag seiner Fraktion. 

 
 


